

Neu: eltec 2021

Umzug in den Frühling



Alles neu macht der Mai - Die eltec zieht 2021 in den Frühling um und findet vom 18. bis 20. Mai 2021 im Messezentrum Nürnberg statt. Die Tagesfolge wird künftig auf Dienstag bis Donnerstag angepasst. Der neue Termin zieht den Expertentreffpunkt für die E-Fachwelt buchstäblich aus der Kälte in die Sonne und kommt so dem Wunsch der Branche nach.

Phillip Blass, Leiter der eltec bei der NürnbergMesse, freut sich auf das Branchenevent: „Wir richten die eltec als ganzheitliche Informations- und Weiterbildungsplattform für das bayerische Elektrohandwerk aus. Daher sind uns optimale Rahmenbedingungen für Produktpräsentation, Wissensaustausch, Technik zum Anfassen und Netzwerkmöglichkeiten ein enorm wichtiges Anliegen.“

Erfolgsfaktor: Dreiklang aus Produkt, Wissen und Erlebnis

Ob Licht-, Daten-, Netzwerk- oder Energietechnik: Die eltec deckt ein breites Produktportfolio ab und spricht damit punktgenau die Zielgruppe an.

Bereits 2019 stieß die Veranstaltung beim Fachpublikum auf eine überaus positive Resonanz.

„Der Rückhalt des E-Handwerks in Bayern ist enorm stark. Das spiegeln uns sowohl bisherige Aussteller als auch unsere Mitgliedsbetriebe“, so Verbandsvorsitzender Hans Auracher.

„Die Vielseitigkeit der ausstellenden Unternehmen auf der eltec trägt dazu bei, dass nicht nur wichtiges Fachwissen vermittelt wird, sondern dass die Messeteilnehmer sich auch über die aktuellen Themen der Branche austauschen und neuste Entwicklungen live vor Ort erleben“, so Auracher weiter.

Das Konzept setzt auf den Dreiklang von Produkt, Wissen und Erlebnis: Technik zum Anfassen, nicht nur zum Bestaunen. Daneben haben die Messeteilnehmer ausreichend Möglichkeiten zum Netzwerken und für den fachlichen Wissensaustausch.

ZIELERREICHUNG

96%

96% der Besucher konnten ihre Ziele, mit denen Sie zur Fachmesse kamen, erreichen.

NUTZEN DES BESUCHES



93%

93% der Besucher ziehen einen positiven Nutzen aus dem Besuch der eltec 2019.

WEITEREMPFEHLUNG



96% der Besucher würden ihren Kollegen bzw. Geschäftspartnern einen Besuch der eltec weiterempfehlen.

Über die eltec

Die eltec ist zentraler Treffpunkt der bayerischen Elektro- und Energietechnikbranche und wird zukünftig durch die Expertise und stärkere Einbindung des Großhandels nachhaltig gestärkt.

Die eltec findet im 2-Jährigen Turnus im Messezentrum Nürnberg statt und wird 2021 erstmals wieder als Eigenveranstaltung der NürnbergMesse durchgeführt. Ideeller Träger ist der Landesinnungsverband des bayerischen Elektrohandwerks (LIV).

„Unser Dank gilt der Gesellschaft für Handwerksmessen, die in den vergangenen Jahren als Partner in der Veranstaltungsdurchführung für die eltec ein gutes Fundament gelegt hat“, so Dr. Roland Fleck und Peter Ottmann, CEOs der NürnbergMesse Group.

Auf der eltec präsentieren rund 220 Aussteller ihre Produktneuheiten und Lösungen in aktuellen Trends wie Digitalisierung im Handwerk, BIM, E-Mobility oder Smart Home / Smart Living.

Kostenfreie Fortbildungen und E-Haus

Auch 2021 wird es wieder ein Schulungs- und Seminarangebot geben, das es in sich hat – für Mitgliedsbetriebe und deren Mitarbeiter ist die Teilnahme natürlich kostenfrei. So können Sie und Ihre Mitarbeiter Messebesuch und Fortbildung in einem Tag verbinden.

Natürlich wird auch der Verband wieder mit dem E-Haus auf der eltec vertreten sein. Nutzen Sie eine Führung durch das das 100 Quadratmeter große, begehbare Modellhaus, um sich über den neusten Stand der Technik zu informieren.



Wir freuen uns schon jetzt, Sie und Ihre Mitarbeiter vom 18.-20. Mai 2021 im Messezentrum Nürnberg begrüßen zu können.

Merken Sie sich den neuen Termin der eltec jetzt schon vor!

Weitere Informationen zur Messe finden Sie auch unter www.eltec-messe.de.